



小林市立
幸ヶ丘小

こすもす

学校だより
令和3年度第4号

R3. 5. 17発行

ホームページ=<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1410/htdocs/>

文責：阿南 栄三

先週11日(火)に梅雨入りしました。過去2番目の早さだそうです。梅雨は6月という感覚があるのですが、去年は5月30日でした。だんだんと昔の感覚、暦とはかけ離れているような気がします。地球の環境を良くしようとする政策や運動が世界各地で行われています。最近よく話題になっているSDGsもその一つですね。17項目ありますが、身近なことから関心をもち、考えていたり、取り組んでいたりすることが大切ではないかと思います。



家庭訪問、第1回PTA役員会

4月27日(火)・30日(金)に家庭訪問を実施しました。お忙しい中、時間をつくっていただき、ありがとうございました。年度初めにお話ができ嬉しく思います。学校に関してのご意見、その他ご相談等がございましたら、遠慮なくご連絡ください。

4月30日(金)に今年度最初のPTA役員会が開催され、今後のPTA行事等についての話し合いがありました。具体的な内容は以下の通りです。

- 5月・6月の参観日の午後の行事の実施の可否について
- PTA会費等の納入方法について(準会員を含む) ○ 連絡網の確認について
- 西小林地区学校施設整備に関して、西小林小との統合についての意見等について

「小林市学校施設長寿命化計画」(小林市ホームページに公開)にある今後10年間の施設整備計画に「西小林学校施設整備」が入っています。今後10年のうちに西小林中校区内の3校(西小林小、幸ヶ丘小、西小林中)が西小林地区のコミュニティの中心になるような学校施設に整備されます。(具体的な計画・内容等は今後検討され、学校や地区に示されるようです。)

今年度、新しい役員での初めての会でした。PTAの行事等につきましては、新型コロナウイルス感染症が拡大しておりますが、子どもたちにとってよりよい教育活動が実施できるようにPTA、学校が連携して進めていくことを確認しました。また、上記の「西小林学校施設整備」に関して、西小林小との統合になる場合についての反対意見はありませんでした。今後、統合になる場合を想定し、西小林小、西小林中との連携や交流等について相手校や必要に応じて市教育委員会と協議していく必要があると考えています。

保護者の皆様、ご多用の中、多数のご出席、ありがとうございました。

○ PTA準会員の皆様へ

今年度も準会員として、本校教育に財源面で支援していただき、ありがとうございます。ご多用とは存じますが、ご都合がよろしければ、是非、学校へお越しください。子どもたちの学習の様子等をご覧ください。校長室も開いております。お話だけでも構いません。お立ち寄りください。お待ちしております。



鳥と仲良くなろう！愛鳥週間

5月7日（金）の全校朝会で次のような話をしました。



5月10日～16日は「愛鳥週間」です。この週間は「**野鳥を大切にし、守ろう！**」という考えを広めるために作られた週間で、「バードウィーク」とも呼ばれています。愛鳥とは…、鳥と仲良くなること。そのためには次の3つのことが必要です。

○ 鳥の名前を覚える！ ○ 鳥の鳴き声の変化を知る！ ○ 鳥の立場になる！
 鳴き声で名前を覚える。＝「ホーホケキョ」、「特許許可局」、「土喰うて虫喰うて渋い」
 鳴き声の違い ＝ 季節でも地方でも（方言があるそうです）、ヒナがいるとき など。
 鳥にもプライバシーがある ＝ 鳥より人間の方が偉い！と思いがってはダメ。

◎ **生き物のなかで、人間が一番偉い！**という思い上がりがある場合は、**生き物を大切にすることはできない。命を大切にすることはできない**と思います。
 身近な鳥を探したり、野鳥の鳴き声を聞いたりして、鳥（生き物）のことを想ってみましょう。想うことが人への思いやりにつながります。



幸っ子たちの様子！

CRTテスト
 (4/26:月
 ・28:水)



★ 前の学年の内容のテストでした。できましたかな？

★ 横断歩道の渡り方、自転車の点検・乗り方を学びました！

交通教室 (5/7:金)



太鼓練習 (5/7:金)



体力テスト (5/14:金)



★ 50m走のスタート、気合が入っています。室内の種目も頑張りました！



★ 今年度最初の練習です。1年生はお兄ちゃん、お姉ちゃんから教えてもらいました。5・6年生は3人で頑張ります！

